

12 Sports

Football/Championnat national de 1ère division /CF Mounana/Nguen'Asuku (3-0) mercredi dernier

Des buts certes, mais un jeu sans entrain

J.F.M

Libreville/Gabon

C'EST sur une pelouse du stade de Nzeng-Ayong dont les travées étaient, une fois de plus, vides que le CF Mounana, le représentant du Gabon à la coupe de la Confédération africaine de football (Caf) a affronté mercredi dernier le promu Nguen'Asuku. L'équipe altogovéenne, qui se cherche encore, a été facilement battue par 0 but contre 3.

Pourtant, dès l'entame, les choses n'ont pas été du tout faciles pour les poulains du coach Mouguehi, confrontés au système de jeu très défensif mis en place par le technicien altogovéen Sosthène Yala. Tout commence, en effet, par une légère domination du CF Mounana, qui accule ses adversaires, obligés de se retrancher dans leur camp.

Nullement impressionnés par les attaques orchestrées par la bande à Bitséki, les Altogovéens optent pour le hors-jeu, qu'ils jouent parfaitement. Ce qui fait que les attaquants adverses ne peuvent trouver de solutions. Les occasions qu'ils se créent sont toutes vendangées par les attaquants, qui n'arrivent pas à se sortir



Photo : J.F.MAROLA

CF Mounana, tombeur de Nguen'Asuku: son coach Mouguehi gagnerait à discipliner ses attaquants sur le terrain.

du piège tendu par leurs adversaires, quand ils ne font pas preuve de précipitation.

Le temps s'écoulant, les Altogovéens prennent confiance et vont finir par placer quelques contres, sans véritable tranchant. Chemin faisant, ils parviennent à contenir les Mounanais, jusqu'au coup de sifflet sanctionnant la mi-temps, sur le score de (0-0).

De retour des vestiaires, les deux équipes se jettent dans la bataille avec un jeu toujours très haché. Mais les hommes de Mouguehi, plus organisés, optent pour l'attaque à outrance. Un peu plus discipliné dans l'élaboration du jeu, CF Mounana, qui veut visiblement renouer avec la victoire après le nul (3-3) concédé face à POG FC,



Photo : J.F.MAROLA

Comme sur cette action, durant toute la partie, les lignes n'étaient pas serrées.

semble être revenue sur l'aire de jeu, avec une tout autre motivation. Et c'est Bassirou Ouédraogo qui allume la première mèche par un débordement, ponctué par un centre qui ne trouvera pas preneur (47e). Cette action d'éclat passée, le



Photo : J.F.MAROLA

Nguen'Asuku: le groupe n'est pas encore au point.

coach ivoirien, qui constate que le coup est jouable, procède à un premier changement. Il fait entrer Moïse Zongo, sa nouvelle recrue, à la place de Boupndza. Un changement qui donne du tonus à ses poulains. Et, dans la foulée, Franck Gue-

degbé, jusque-là discret et transparent, prend ses responsabilités. Au sortir d'une action individuelle, faite de dribbles, il déclenche un puissant tir dans la zone des 25 mètres, qui va faire mouche (60e). À 1 but à 0, les protégés de Patrick Opiangah se libèrent et s'offrent, par la suite, d'autres possibilités d'aggraver le score, notamment aux 62e et 64e. Aidés par le comportement attentiste des Altogovéens, les Mounanais densifient l'animation du jeu au milieu de terrain.

Une nouvelle disposition tactique qui va considérablement gêner les joueurs de Nguen'Asuku. Lesquels, exténués, n'ont d'autre choix que de se défendre, pour limiter les dégâts. Finalement, le CF Mounana qui constate, comme un

bon chasseur, que l'animal est blessé, portera l'estocade en marquant deux nouveaux buts. D'abord par Cédric Ondo Boyoghé, puis par Nick Zamblé dont l'entrée s'est avérée payante. D'autant qu'il a fait preuve d'altruisme.

Les équipes

CF Mounana: S.Bitséki, R.Bamba, P.Daila, F.Ilamba, P.Diouf, D.Massamba, N.Younga, Ondo Biyogho, B.Ouédraogo, A.Boupendza, F.Guedegbé. Coach François Mouguehi.

Nguen'Asuku: L.Engone, D.Diboty, C.Sasou, P.Avouma, A.Engone, A.Ngapoula, D.Okobongo, T.Ousman, J.Soumouna, D.Renguissi, A.Foungang. Coach Sosthène Yala

Brèves

Médard Lusadusu à nouveau à Mangasport?

Cela n'a rien d'un canular, le retour du technicien congolais (RDC) à Mangasport est de plus en plus évoqué dans les milieux du club de la Comilog. Selon nos informations, le directoire du club envisagerait sérieusement son retour. Pour occuper quel poste? Le temps nous le dira.

La colère non justifiée du président Kiki

Pour avoir donné un carton jaune à un joueur du FC 105 lors du match qui l'opposait à Pog FC, l'arbitre de la rencontre a été pris à partie par le président actif de l'ancien club militaire. Bousculant tout sur son passage pour manifester sa colère, il s'en est également pris au 4e arbitre, qui est resté de marbre, bien qu'accusé d'être complice d'une conjuration contre son équipe.

Le Stade Mandji: comme une équipe de quartier

En partance pour Franceville, l'équipe du Stade Mandji a suivi quelques instants de la rencontre FC 105/POG FC, au stade Idriss Ngari. Les joueurs se sont présentés au stade comme s'il s'agissait d'une équipe de quartier, sans survêtements d'identification, chacun arborant sa tenue. C'est la preuve, s'il en est, que le professionnalisme n'est pas encore ancré dans les mentalités.

Etienne Bito'O voit rouge

Alors qu'il venait d'inscrire le troisième but de son équipe, le capitaine du FC 105 a cru nécessaire de soulever son maillot pour partager avec les spectateurs sa nouvelle passion pour les saintes écritures inscrites sur son polo, juste en dessous. Manque de pot, l'arbitre lui a infligé un carton jaune, synonyme d'expulsion, puisqu'il en avait déjà reçu un quelques minutes auparavant.

Le point après la 3e journée

CF Mounana aux commandes, POG FC à la remorque

Abel MIMONGO

Libreville/Gabon

JOUÉ sur deux jours, mardi 8 et mercredi 9 décembre 2015, le championnat national de première division vient de se trouver un nouveau leader, après Akanda FC et l'AS Pélican qui ont, sur deux journées de suite, partagé le fauteuil.

Totalisant certes le même nombre de points (7) que l'équipe migovéenne de l'AS Pélican, mais avec une meilleure différence de buts, le CF Mounana s'est installé, à l'issue de cette 3e journée, seul à la pre-

mière place du classement, profitant du partage des points dans le match présenté comme le choc de la journée, entre Missile FC, l'équipe militaire, et Akanda, celle de la commune nord de Libreville. Cette position du CF Mounana résulte avant tout de ses deux victoires obtenues face à Port-Gentil FC, lors de la première journée, et Nguen'Asuku mercredi dernier sur des scores identiques de 3-0, et du nul face au Stade Mandji (1-1).

Dans cette course au titre, qui n'est qu'à son début, l'AS Pélican n'est distancée qu'à la différence de buts (+4, contre +6 pour Mou-



Photo : Jean Paulin Allongo

Le CF Mounana a pris la fête du classement à l'issue de la 3e journée.

nana). L'équipe entraînée par Koffi Muni n'a peut-être pas encore montré tout son potentiel. Mardi dernier, elle a laissé entrevoir des qualités offensives indéniables, en atomisant son adversaire du jour, le Stade Migovéen (4-1) dans un derby, le premier de la saison, qui a tenu toutes ses promesses. Un derby qui a vu une nouvelle fois le jeune attaquant de Pélican, Allen Nono, inscrire un doublé, en plus du triplé réalisé une semaine plus tôt. Juste derrière l'AS Pélican,

on trouve deux équipes aux mêmes nombres de points (6 chacune), à savoir l'Union sportive de Bitam (USB) et Mangasport, le champion en titre. Si le début de saison de Mangasport est peu convaincant, d'autant que l'équipe évolue en dents de scie : victoire 2-0 contre le promu de Pog FC à Port-Gentil lors de la première journée, défaite à Bitam 0-2 face à l'USB, puis victoire à nouveau face au Stade Mandji (2-1) dans une rencontre quelque peu tronquée par l'arrivée tardive de leurs

adversaires, seulement une heure avant la rencontre, à Moanda - celui de Bitam est tout le contraire.

Certes, battue 0-1 lors de la première journée par l'AS Pélican dans son antre de Jean Koumou, l'équipe de Bitam a su relever la tête lors de ces deux dernières levées du championnat. D'abord face à Mangasport (2-0) à Bitam, ensuite en venant s'imposer à Libreville devant l'AO CMS 3-1. Au point que les supporters de l'équipe nordiste, venus en grand nombre au stade Idriss Ngari mercredi dernier, considère la défaite de la première journée comme un faux pas.

Si, en haut du tableau, les prétendants au trône vont se livrer à une véritable foire d'empoigne, il n'en reste pas moins vrai qu'en bas du classement, le maintien va se jouer au prix de vraies bagarres au couteau. POG FC, qui tient la queue, Nguen'Asuku, Stade Mandji (trois équipes à seulement un point), Stade Migovéen et, dans une moindre mesure, USO, doivent batailler fort pour espérer se maintenir dans l'élite du football national.

Bon à savoir

Football

Assemblée générale ordinaire du bureau directeur de la sous-ligue du département de la Noya ce samedi 12 décembre 2015 à 10 heures, à la salle polyvalente de Cocobeach. La présence des délégués à cette réunion est fortement souhaitée par les initiateurs.

Karaté

Un stage sur fond d'ouverture de la saison 2015-2016 sera organisé par l'Association de karaté Doshintan, le samedi 12 décembre 2015 à la plage du Lycée national Léon Mba, dès 7 heures. Dirigé par les renchi Moubamba (7e dan) et Mapangou (4e dan), celui-ci, en plus d'être gratuit, est ouvert à tous ceux qui souhaiteraient y prendre part.